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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA ANDREA EVELYN VICENTEÑO BARRIENTOS.- 

Buenas tardes, bienvenidos. Damos inicio a la segunda sesión extraordinaria de la 

Comisión de Juventud.  

Le pido por favor a mi compañera diputada Miriam, que en su carácter de Secretaria de 

esta Comisión proceda a pasar lista de asistencia, a fin de declarar el quórum requerido al 

reglamento. 

LA C. SECRETARIA DIPUTADA MIRIAM VALERIA CRUZ FLORES.- Gracias, buenas 

tardes. Por instrucciones de la Presidencia, se procede a pasar lista de asistencia.  

Diputada Andrea Evelyn Vicenteño Barrientos: presente 

Diputada Frida Jimena Guillén Ortiz:  

Diputada Alejandra Méndez Vicuña: presente 

Diputado Christian Moctezuma González: presente 

Diputada Maxta Iraís González Carrillo: presente. Buen día a todos 

Diputada Marcela Fuente Castillo: presente 

La de la voz, Miriam Valeria Cruz Flores: presente 

¿Falta alguna diputada de pasar lista de asistencia? 
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Diputada Presidenta, con 6 asistentes le informo la existencia del quórum legal.  

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Declaro quórum legal.  

Se abre la sesión.  

En virtud de que la orden del día fue circulada en tiempo y en forma, solicito la dispensa 

de la lectura, pidiéndole a la diputada Secretaria dar cuenta de la votación de manera 

económica.  

LA C. SECRETARIA.- Claro. Por instrucciones de la Presidencia, en votación económica 

se pregunta a las y los diputados integrantes de esta Comisión si hay alguien en contra 

del orden del día, lo manifiesten levantando la mano.  

Informo a la Presidencia,  la aprobación del orden del día.  

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada Secretaria.  

Si no hay ningún inconveniente y todo a la vez que la documentación fue circulada en 

tiempo y en forma, le solicito a las y los diputados integrantes de la Comisión se concede 

la dispensa de la lectura del acta de la sesión anterior, correspondiente a la quinta sesión 

ordinaria en la que se aprobó el acuerdo CCDMX/CJ/03/2022. 

Antes de aprobar la votación, he de manifestar que en dicho acuerdo en el que se aprobó 

la base de la convocatoria para participar en el primer parlamento de las personas 

jóvenes de la II Legislatura por acuerdo de las y los diputados integrantes de la Comisión 

de Juventud, se realizó una modificación con las fechas establecidas en dicha 

convocatoria.  

De igual forma y en el mismo sentido, se encuentra en el acuerdo CCDMX/CJ/02/2022, en 

el cual fue aprobado en la cuarta sesión ordinaria de la Comisión de Juventud, el día 22 

de marzo del 2022.  

Es por eso que el orden del día que estamos por desahogar, versa respecto a la 

aprobación de dicho acuerdo, por lo cual, si no hay inconveniente,  le solicito a la diputada 

Secretaria proceda a la votación respectiva.  

LA C. SECRETARIA.- Sí, diputada Presidenta. 

Si ninguna diputada o diputado tiene inconveniente con la dispensa de la lectura, les 

solicito levantar la mano.  

Si alguien está por la negativa les solicito levantar la mano.  
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Se informa a la Presidencia la aprobación del acta de la sesión anterior de esta Comisión. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. 

Dando continuidad al orden de día, corresponde la lectura, discusión y en su caso 

aprobación del Acuerdo CCMX/CJ/02/2022, correspondiente a la emisión de la base de la 

convocatoria para la entrega de la Medalla al Mérito Juvenil 2021.  

Si no hay ninguna manifestación en contra, les solicito la dispensa de la lectura del 

Acuerdo CCMX/CJ/02/2022, toda vez que fue circulado en tiempo y en forma. De igual 

manera le solicito a la diputada Secretaria proceda a tomar la votación de manera nominal 

a las y a los integrantes de esta Comisión. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se les solicita a las y al 

diputado integrante de esta Comisión decir su nombre y el sentido de su voto.  

Diputada Andrea Evelyn Vicenteño Barrientos: a favor 

Diputada Alejandra Méndez Vicuña: a favor 

Diputado Christian Moctezuma González: a favor 

Diputada Marcela Fuente Castillo: a favor 

Diputada Maxta Iraís González Carrillo:  

La de la voz, diputada Miriam Valeria Cruz Flores: a favor 

Diputada Presidenta, se le informa que con 5 votos a favor, 0 en contra, se aprueba el 

acuerdo en cuestión. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada Secretaria. 

No habiendo manifestación en contra, le solicito también la dispensa de la lectura del 

acuerdo CCMX/CJ/03/2022, correspondiente a la emisión de las bases de la convocatoria 

para participar en el Primer Parlamento de las Personas Jóvenes de la II Legislatura del 

Congreso de la Ciudad de México, toda vez que fue circulado en tiempo y forma. 

Por lo cual le solicito nuevamente a mi compañera diputada Secretaria proceda a tomar la 

votación de forma nominal a las y los integrantes de esta Comisión. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se les solicita a las y al 

diputado integrante de esta Comisión decir su nombre y el sentido de su voto. 

Diputada Andrea Evelyne Vicenteño Barrientos: a favor 
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Diputada Alejandra Méndez Vicuña: a favor 

Diputado Christian Moctezuma González: a favor 

Diputada Marcela Fuente Castillo: a favor. 

Diputada Maxta Iraís González Carrillo:  

La de la voz, diputada Miriam Valeria Cruz Flores: a favor. 

Diputada Presidenta, se le informa que con 5 votos a favor y 0 votos en contra, se 

aprueba el acuerdo en cuestión. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. 

Dando continuidad al orden del día, le solicito por favor diputada pregunte si existe algún 

diputado o diputada que quiera agregar algún punto en asuntos generales. 

LA C. SECRETARIA.- Con gusto, diputada Presidenta. 

Pregunto a las y a los diputados presentes si alguien desea agregar algún punto en 

asuntos generales, sírvase manifestarlo levantando la mano. 

Diputada Presidenta, le informo que no hay manifestación de querer agregar otro punto en 

asuntos generales. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. 

No existiendo más puntos en cartera, se da por concluida nuestra sesión siendo las 2 con 

33 minutos del día miércoles 11 de mayo del año en curso. Se declara la clausura de esta 

reunión de trabajo.  

Muchas gracias a todas y a todos. Que tengan una linda tarde. 

 

 


